

## Salida pedagógica Educación Parvularia

**Estimada Comunidad Educativa:** Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, deseamos comunicarles que el pasado día viernes 21 de octubre, nuestros estudiantes de pre kínder asistieron a una salida pedagógica a la Granja Educativa de Lonquén.

Los estudiantes más pequeños de nuestro colegio, en compañía de sus educadoras de párvulo y personal de nuestro equipo de inspectoría, pudieron vivenciar distintos procesos que se llevan a cabo en las granjas, como el trabajo de hacer pan y conocer distintos tipos de animales. Además, pudieron alimentar a los peces que estaban en el lugar.

La Granja Educativa de Lonquén es un espacio familiar y ameno ubicado en la comuna de Isla de Maipo, y se encuentra abierta al público desde los días martes hasta los domingos. En cuanto a sus tarifas particulares, rondan los \$8000. Pueden revisar más información de la Granja en su sitio web: <https://granjaeducativa.cl/>.

Le agradecemos principalmente al lugar por acogernos y hacer de ese día viernes uno mucho más ameno, didáctico y entretenido. También les queremos agradecer al Equipo de Educación Parvularia que hizo posible esta actividad.



**Dirección y Equipo de Gestión.**